



## みんなで防災

校長 吉川 正美

新型コロナウイルス感染拡大の収束が見えない中、まだまだ人間は自然の脅威にはかなわないとしみじみ感じます。特に、上野間学区としては、新型ウイルスのみならず地震・津波にも身近な恐怖が感じられます。本校も地震・津波・大規模火災時の緊急避難場所および一次避難所に指定されています。体育館裏には、区の防災倉庫もありますし、本校児童の地震避難訓練は年3回行っており、津波から逃れるために体育館横まで上がって避難する訓練をしています。



しかしながら、現状の問題点として最も気になっていることは、学校と地区民と町行政が、それぞれにおいて避難訓練や防災訓練等を行っており、連携した避難訓練や避難所運営訓練が十分に行えていないことです。いざというときの大混乱の中で、互いの動きをよく知らない者同士が連携して動くというのは至難の業です。これで本当に子ども

たちや地域の皆さんの命が守れるのか、少し不安になります。

そこで、今年度は町行政と区、学校が防災について話し合い、連携のあり方をともに考えて行くこととなりました。区の防災訓練なども例年とは違った内容になるかもしれませんが、みんなで協力し、みんなで命を助け合える関係を築いていきたいと思ひます。ご協力をお願いいたします。



## 5・6月の予定

< 5月の予定 >  
5月中休校



< 6月の予定 >  
1日 学校再開予定  
※現時点では未定

< 5・6月の予定で中止となった行事 >

青少年を守る会総会・鶴の目パトロール隊総会、1年生を迎える会、プール清掃町小学校陸上大会、PTA環境整備、鑑賞会、不審者対応訓練、給食試食会いなさ学校、救急法講習会

< 5・6月の予定で延期となった行事 >

内科検診 (7/7)、修学旅行説明会 (10/14～)、野外教育活動説明会 (7/14～) 野外教育活動 (9/10・11～)、修学旅行 (11/18・19～)、眼科検診 (未定)

みはまの教育・合い言葉 「教えよう! 約束・きまり がまんの心」

## 感謝状贈呈 (4/21)

令和元年度PTA会長の石田さんへ吉川校長先生より感謝状を贈呈しました。例年、PTA総会の場での贈呈でしたが、今年は校長室でお渡ししました。学校や子どもたちのためにご尽力いただいたことに深く感謝いたします。ありがとうございました。



## ～ 休校延長に際して ～

先日、県知事より発表された休校延長要請を受け、美浜町内小中学校は今月いっぱいまでの休校を決めました。

まだしばらくストレスが続く毎日が続きますが、何とか辛抱して乗り越えましょう。子どもたちもご家庭の皆様も、感染することなく元気でいられるよう祈っております。また、苦しい中でも子どもたち一人一人が、確かな学習ができて、学力を身に付けていけるよう、学校としましても努力していきますので、よろしく願いいたします。



### 1 感染防止のために

- ①余計な外出はせず、自宅で過ごしましょう。
- ②自宅でもよく手を洗い、毎日体温を測りましょう。
- ③やむを得ず外出をするときは必ずマスクをし、帰宅したら手を洗いましょう。
- ④食事ですっかりと栄養をとり、夜は十分な睡眠をとりましょう。
- ⑤37.5℃以上の熱が4日以上続いたら、保健所に相談しましょう。

### 2 家庭学習で学力をつけるために

- ①家庭学習の課題や学習方法を充実させます。
  - ・教科書を見て行える課題
  - ・何回も書いて練習する課題
  - ・インターネット等で調べる課題
  - ・テレビの教育番組を見て行う課題
  - ・インターネットで学習支援サイトを見て行う課題
  - ・自宅の中から見られる自然を観察して行う課題
  - ・少し体を動かす課題
  - ・作品を作る課題
  - ・練習して技術を高める課題 など、担任が工夫して課題を出します。
- ②家庭学習のポイントをアドバイスします。
  - ・担任が週に1回は電話して、学習の様子や悩みなどを聞き、アドバイスします。
  - ・学校ブログで担任教師が、家庭学習課題を行うときのポイントをアドバイスします。

